

# Manlio se distancia de *Alito*; no deja al PRI

**VÍCTOR GAMBOA**

—nacion@eluniversal.com.mx

Al reiterar su rechazo a la reelección de Alejandro Moreno Cárdenas como presidente del PRI, el senador Manlio Fabio Beltrones anunció su decisión de deslindarse y tomar distancia de la dirigencia del partido, pero mantener su militancia en el tricolor.

En un comunicado, denunció que la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que avala la Asamblea Nacional del PRI y la reelección de Alejandro Moreno como su presidente, por lo menos hasta 2028, afecta gravemente al partido y a su militancia.

El exgobernador de Sonora advirtió que con un dirigente avalado “por una torcida interpretación de la legalidad, hoy el PRI queda a la deriva y carece de futuro y de congruencia, ya que con esa resolución dividida, lo deja en la tentación del secuestro y queda expuesta a un mayor deterioro por el manejo exclusivo de una sola persona y de sus intereses personalísimos.

“Esta resolución [es] contraria al sentido común y a lo que con claridad señala la Ley General de Partidos Políticos, afectando gravemente al PRI y a su militancia”, recalcó.

Manlio Fabio Beltrones sigue siendo priista, pero informó que “he tomado la decisión de separarme de los trabajos y deslindarme de las acciones de la dirigencia del partido, de vocación reeleccionista que ha dejado de ser la de los ideales de democracia y justicia; inclusión y renovación. ●

